

Protokoll:

Rm Martin Martorell (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0063/2016). Die Angelegenheit solle in den FBA IV verwiesen werden.

Rm Kalenberg (CDU) schließt sich den Ausführungen des Beigeordneten Prümm an.

Rm Lehmkühler (SPD) erinnert daran, dass die Löhrrstraße sehr intensiv geplant worden sei.

FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke macht darauf aufmerksam, dass die Löhrrstraße abends nach 20.00 Uhr eine tote Straße sei. Eine Befahrung sei für die Radfahrer sicherer als die Viktoriastraße zu nutzen. Er sei mit der Stellungnahme der Verwaltung einverstanden.

Auch die FDP-Fraktion ist einverstanden so zu verfahren. Die Angelegenheit wird in den Fachbereichsausschuss IV verwiesen.